
第 2 回 地域密着型通所介護モモ大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 30 年 11 月 20 日（火） 14：00～14：30 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(出席･･･○ 欠席･･･×) 

 

あいさつ 

 通所介護の運営推進会議は年 2 回となっており、お世話になります。今回より隈部陸俊様に運営推進委

員をお願いすることになりましたのでご紹介並びに自己紹介をお願い致します。 

 

事項内容 

1．現況報告 

利用状況について 

    行事の案内について 

 

【要旨】 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

 

事務局 

 

 

 

杉本千氏 

 

【利用状況】 

 

 

 

 

 

【行事の案内について】 

 

 

 

利用者様の活動のきっかけが減

っているということですか。 

 

 

 

 

理学療法士さんはいつみえます

か。 

9 月の延べ人数は入院と入所のため 10 名減少し、10 月は

入所と利用中止、死亡のため 3 名減少しました。11 月は 4

名の新規利用がありました。ご利用前に、お試し利用もし

ています。 

「ぴあハウス」の利用者様で日常生活動作能力が低下して

きた方が入浴支援他をご利用になっています。 

行事として七夕や夏祭り、室内運動会、敬老会催事など、

ボランティアの協力を得ながら、特別養護老人ホーム入所

者と合同で行っています。以上ですが何かご質問等如何で

すか。 

 

 

日常のデイサービスでの活動以外の行事についての説明で

した。デイサービスでは、4 月から理学療法士が地域交流

室でゴルフ道具やボールを使った下肢の筋力強化を中心に

自立支援に向けた取り組みをしています。 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子 〇 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 〇 

利用者の家族 家族代表 隈部 陸俊 〇 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員  

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括支援センター 主任介護支援専門員 杉本 千鶴子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



事務局 

 

隈部氏 

 

事務局 

 

 

隈部氏 

 

事務局 

渡邉氏 

 

 

事務局 

 

隈部氏 

 

事務局 

 

 

隈部氏 

事務局 

隈部氏 

事務局 

 

 

隈部氏 

 

事務局 

渡邉氏 

 

 

 

隈部氏 

杉本千氏 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

この施設の利用定員は最大何名

位ですか。 

 

 

 

もっと収容できそうですが人手

の問題もあるのですね。 

 

看護師や理学療法士などの専門

職の採用は順調のように感じま

すが。 

 

 

訪問看護の時間帯は何時から何

時ですか。 

 

 

 

言語聴覚士はおられますか。 

 

関連する病院はありますか。 

 

 

 

渡邉さんとは阿下喜のモモでも

お会いしましたね。 

 

モモ大安とモモ阿下喜の 2 ヶ所

ご利用なのですね。事業所によっ

て雰囲気も違うと思いますがい

かがですか。 

 

デイサービスや特養の事ではな

いのですが、地域の方で最近こち

らによくみえるという方の事を

ご連絡いただき、ケアマネさんと

連携してフォローをして下さり

とても助かりました。ありがとう

ございました。 

 

ほぼ毎日です。デイサービス、ショートステイ、ぴあハウ

ス、特養で活動しています。 

 

 

特養は個室 20 名様、ショートステイは個室 10 名様、デイ

サービスは日中一時と合わせて 15 名様です。現在のデイサ

ービスのご利用状況は定員の半分くらいです。 

 

 

職員を募集していますがなかなか難しい状況です。 

 

 

 

関連施設(ナーシングホームもも)の訪問看護所属の方にこ

ちらの施設にきてもらう事もあります。 

 

 

8 時 30 分から 17 時 30 分です。関連施設では 4 カ所の事

業所が訪問看護を行っています。他の時間帯や日曜祝日も

必要があれば訪問しています。 

 

言語聴覚士は現在おりません。(訂正：います) 

 

病院はありませんが、在宅医療を支援しているお医者様と

連携させていただいています。デイサービスの運営推進会

議に初めてご出席いただきましたがいかがでしたか。 

 

 

阿下喜の事業所(関連施設)もご利用でしたね。 

 

 

 

 

そんなに違いはないと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

ここが介護施設というのをご存知のようで時々高齢者やご

本人やご家族が介護相談や施設に入る方法を教えて欲しい

と訪ねてこられる事があります。先日も少し落ち着かない

ご様子の方がみえたので連絡しました。これからもよろし

くお願いいたします。 

他にご質問等ないようでしたらこれで閉会とさせていただ

きます。 

 



次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 

 

通所介護の運営推進会議は 6 ヶ月に一度となっております

ので、また、改めて事務局よりご案内させていただきます。

よろしくお願いいたします。本日はご出席いただきありが

とうございました。 

 


